



## **MOTUL wird offizieller Schmierstoffpartner von Nissan bei der WEC: Auf Erfolgskurs in der härtesten Rennserie der Welt**

(Mynewsdesk) Köln, 26.02.2015. Gerüstet für die härteste Herausforderung im weltweiten Motorsport: MOTUL ist jetzt offizieller Schmierstoffpartner beim neuen Nissan / NISMO LM P1-Hybridprogramm in der FIA World Endurance Championship (WEC). Dort wird der gemeinsam mit dem Schmierstoffproduzenten entwickelte Nissan GT-R LM NISMO erstmals gegen Audi, Porsche und Toyota antreten.

„Unsere Wahl fiel ganz klar auf MOTUL“, betont NISMO Präsident Shoichi Miyatani mit Blick auf das neue LM P1-Hybridprogramm von Nissan bei der WEC, zu der auch der legendäre Langstreckenklassiker, das 24-Stunden-Rennen von Le Mans, gehört. Dort wird der lang ersehnte und sensationelle Nissan GT-R LM NISMO (Link zum Trailer: [https://www.youtube.com/watch?v=\\_Gx\\_E23VpQQ](https://www.youtube.com/watch?v=_Gx_E23VpQQ)) ausschließlich mit Motoren- und Getriebeölen des Schmierstoffproduzenten MOTUL fahren. Der brandneue Rennbolide wurde in enger Kooperation mit MOTUL in den USA entwickelt.

### Streben nach höchster Kompetenz

Die Teilnahme von Nissan an der WEC zählt zu einer der härtesten Herausforderungen im Motorsport. Gleichzeitig ist die WEC das bisher größte Motorsportengagement in der Geschichte des Unternehmens. So wird der Nissan GT-R LM NISMO in der LM P1-Klasse erstmals gegen Audi, Toyota und Porsche antreten. Für Nissan waren daher von Anfang an nur die zuverlässigsten Partner gefragt. Auch Hervé Amelot, Präsident des MOTUL Vorstands, ist stolz, mit Nissan in der WEC und damit auch in Le Mans, wo MOTUL bereits seit mehr als 60 Jahren sehr präsent und erfolgreich unterwegs ist, wieder in der Spitzenklasse dabei zu sein. „Uns verbindet eine innovative Unternehmenskultur und das Streben nach höchster Kompetenz. Die von Nissan / NISMO getroffenen technischen Entscheidungen sind ein Beweis dafür“, freut sich Amelot.

### Siegreiche Partnerschaft seit 12 Jahren

Seit zwölf Jahren arbeiten der französische Schmierstoffproduzent und Nissan, respektive die Motorsport- und Rennabteilung NISMO, mit großem Erfolg zusammen. Dabei glänzen nicht nur die MOTUL Hochleistungsmotorenöle der legendären 300V Motorsport Line. Auch das eigens für die Anforderungen der Nissan / NISMO GT-R Modelle konzipierte Motorenöl NISMO Competition Oil by MOTUL ist stark gefragt. Insgesamt acht Meisterschaftstitel in der japanischen Super GT-Rennserie sprechen eine deutliche Sprache für die siegreiche Partnerschaft zwischen MOTUL und Nissan. Der jüngste Triumph stammt erst aus der vergangenen Saison mit dem Nissan GT-R NISMO GT500. Die beiden Klassensiege in Le Mans in der LM P2-Kategorie mit dem VK45 Motor sind ebenfalls herausragende Erfolge der beiden Partner.

### Hochkarätiges Engagement

Bei der WEC kommen zwei Nissan GT-R LM NISMO zum Einsatz. Beim französischen Rennsportklassiker, dem 24-Stunden-Rennen von Le Mans, am 13. und 14. Juni, werden sogar drei der Nissan Rennbolide ins Rennen geschickt. Zum ersten Mal in Aktion erleben können Rennsportfans den mit größter Spannung erwarteten Newcomer bei den offiziellen Vorsaison-Testfahrten, dem Prolog am 28. und 29. März auf dem Circuit Paul Ricard in Frankreich. Die neue LM P1-Herausforderung bei der WEC wird von MOTUL und Nissan mit großer Begeisterung aufgenommen. Für den Schmierstoffproduzenten bedeutet das hochkarätige Engagement zudem einen klaren technologischen Höhepunkt, bei dem das gebündelte Experten-Know-how und die langjährigen Rennsporterfahrungen einmal mehr bewiesen werden.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [IFI Media Wirtschaft & Finanzen - Die Pressefrau](#).

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/uc1h9s>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/kfz-markt/motul-wird-offizieller-schmierstoffpartner-von-nissan-bei-der-wec-auf-erfolgskurs-in-der-haertesten-rennserie-der-welt-26>  
213

## **Pressekontakt**

-

Isabella Finsterwalder  
Roseggerstraße 14  
85653 Aying

[finsterwalder@die-pressefrau.de](mailto:finsterwalder@die-pressefrau.de)

## **Firmenkontakt**

-

Isabella Finsterwalder  
Roseggerstraße 14  
85653 Aying

[shortpr.com/uc1h9s](http://shortpr.com/uc1h9s)  
[finsterwalder@die-pressefrau.de](mailto:finsterwalder@die-pressefrau.de)

## MOTUL auf einen Blick

Als eine der weltweit ersten Ölmarken wurde MOTUL bereits 1853 in den USA registriert. Damit ist kaum ein Schmierstoffproduzent so eng mit der Entwicklungsgeschichte von Verbrennungsmotoren verbunden wie MOTUL. Als Spezialist für die Entwicklung und Herstellung hochwertiger Schmierstoffe für Automobile und Motorräder verfügt MOTUL seit Jahrzehnten über ein fundiertes Know-how und langjährige Erfahrung auf dem Gebiet der Schmierstofftechnologie. MOTUL besitzt sämtliche bestehenden und aktuellen Freigaben der Fahrzeughersteller. Das Unternehmen zählt mit seiner Zentrale in Paris und Niederlassungen in Deutschland, Italien, Spanien, Russland und den USA sowie weltweit 100 weiteren Vertretungen zu den Global Playern der Schmierstoffbranche. Die 1980 gegründete MOTUL Deutschland GmbH vertreibt ihre Produkte über Autohäuser, Werkstätten und den Fachhandel und ist dort erster Ansprechpartner. Dieses gelebte MOTUL Fachhandelskonzept sorgt für erstklassige Kundenzufriedenheit.